
          6 月 30 日（火）18:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   川崎健輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後の会長の時間をいただきます。 

この 1年間はあっという間でした。昨年の 7月 1日に

例会が始まりまして、今日 6月 30日の最終例会という、

本当にまるまる 365日やってまいりました。 

最後に何かやろうと幹事と考えていまして、今日前座

として、義理の息子である西尾プロを呼び、将棋大会を

やりました。プロ棋士との対局はなかなか出来ませんの

で、沢山のお客様が来まして楽しい時間でした。 

この 1 年間を振り返ってみますと、7 月に会員増強を

4 名したいと宣言したのですが、結論はプラマイゼロで

した。新入会員は 3 名入ったのですが、3 名退会しまし

た。 

皆様にご鞭撻いただきましてやってこられました。あ

りがとうございます。そして千葉幹事のお陰で 1 年間や

ってこられました。大変感謝しております。 

千葉幹事をロータリー漬けに出来たことが私の誇り

であります。 

以上、会長の時間とさせていただきます。1 年間、本

当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

幹事報告       千葉幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 川崎会長のもとでこの 1年間、幹事の責務を十分に

発揮できたかと、ここ一ヶ月で考えました。 

 45 週の中で大変だったのは、8 月 26 日のガバナー

公式訪問でした。現況報告書を作っておかなくては

ならず、鹿志村会員のお手をお借りしてなんとか完

成し、本当に助かりました。 

 10 月の IFFには、結婚 30周年でしたので私の妻を

連れて行き、楽しく過ごしました。 

 12 月の忘年例会では、会員の皆様とお酒を飲みなが

ら楽しくお話をすることが出来ました。 

 3 月には、ふきのとうの会の深谷理事長に近況をお

聞きし、大変だなと心に残っています。 

 私の中で一番大変だったのは、4 月の地区大会の記

念ゴルフ大会です。178名のコンペ組み合わせを考

えるのは初めてでした。 

 最近では、ローターアクトの件です。現状でも予算

的に厳しい状態です。そんな中で大丈夫なのかどう

か懸念しております。 

 あまり立派ではない幹事でしたが、1年間本当にあ

りがとうございました。 

 

 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 27年 07月 07日（火） 【プログラム】 

次 回 例 会：平成 27年 07月 14日（火） 【プログラム】 

 

 

 

 

■会 長  川 崎 健 輔 ■副 会 長  石 川  悟 
■幹 事  千 葉 省 三  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



 

出席報告       小澤会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 20名 9名 76.92％ 3名 88.46％ 5名 

 

【年間出席率 100％（17名）】 

朝日会員、荒川会員、石川國博会員、石川悟会員、小倉

会員、小澤会員、鹿志村会員、川崎会員、川村会員、木

本会員、信太会員、高島会員、千葉会員、星会員、宮本

会員、山本会員、弓野会員 

 

 

ニコニコ BOX       小倉委員長 

 

 感謝×2、1年間ありがとうございました。西尾明将

棋おつかれさま。 

川崎会長・千葉幹事 

 川崎会長・千葉幹事、1年間ごくろうさまでした。

高島章行・池澤 健・鹿志村高道・星 勝治・ 

山本忠安・石川 悟・信太克己・石川國博・ 

千葉隆一・佐藤信彦・朝日正道・鈴木幸一・ 

川村昌弘 

 6 月 26日須田先生が医療センターに診察と、壁掛け

時計をみてよろこんでました。 

小澤 興 

 2 年間本当にお世話になりました。 

小倉正美 

 支店長、ご栄転お目出度う。 

宮本尚彦 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 46,000 円 累計額 1,548,480 円 

 
 
プログラム 
 

将棋連盟棋士       西尾六段 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 川崎さんの次女の朋美さんと3月に入籍させていた

だき、その縁で今日呼んでいただきました。ありが

とうございます。 

 

懇親会                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石川次年度会長の乾杯で開宴 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小倉会員、お世話になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

川崎会長・千葉幹事、1年間お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後にロータリーソング「手に手つないで」を皆で 

歌い、閉会となりました。 


